
令和 5 年度 第 １ 回役員会 

１  日   時  令和 5 年 6 月 26 日(月)  19： 00 ～ 20： 30 

２  場   所  三宮センタープラザ 西館 ６階 第３会議室

３  出 席 者 石原会長、新見副会長、坪本副会長 

常任幹事（浅野､田中､船越、溝口、中屋、上田､奥西、谷口） 

KTC 理事（水口副理事長、室井監事） 

大学代表（竹山専攻長、齋藤教学委員） 

暁木会顧問（池野顧問、安藤顧問、濱村顧問） 

４  議事内容 

（１）令和４年度総会 （資料１） 

・令和 4 年度は卒業生・修了生も出席する形で概ね従前の形式で開催。ただし、

懇親会はアルコール飲料を提供しない形で開催。全ての議事を承認。 

・新型コロナウィルス感染症の動向を見据え、今後の暁木会行事および総会の開

催手法・形態について、継続的に検討。 

・懇親会の開催にあたり、世代間での対話がより活性化されるよう、配席含め運営

方法等についても検討。 

（２）年間行事予定 （資料２） 

・例年ベースでの行事予定を見込んでいる。 

・東京支部総会は、悪天候による交通機関の運休のため、Web にて会長が参加

（6/2）。 

（３）業界説明会の実施報告 （資料３） 

・OB メンバーからは、若い世代の方々を中心に参加いただき、インターンシップ

を控えた学生に非常に良い機会になったと思われる。大学 3 回生だけでなく、

M1 も含めてはどうか。 

・OB メンバーは、主に就職実績の多い会社に声かけして参加頂いたが、今後開

催にあたっては、大学と意見交換しながらメンバーの選定を検討。 

・OB メンバーの方は、業界説明会の趣旨を踏まえた説明をしてくれていた。次回

の開催に向けて、大学との意見交換会にて引き続き検討していきたい。 

（４）会員の状況等（資料４） 

① 会費会員の増強 

・会費会員の登録状況を見ると、40 代前半以下の登録割合が低い状況。 



・会費会員の増強に向けて、支援金による教室の改修や備品の購入、インターン

シップを控えた学生に対する業界説明会の実施など、学生に対する支援を実施。

また、総会の開催や暁木会ニュース・卒業生名簿の発行など、会員相互の親睦

を深める活動を実施。 

  （５）名簿発行について（資料５） 

     ・名簿の取り扱いは、KTC でも議論しており、今後、KTC 側とも足並みを揃えてい

きたい。PAL システムのセキュリティが問題ないか要確認。 

     ・他大学でも実績があるが、卒業生にヒアリングしてはどうか。 

・暁木会のホームページ上で名簿の PDF データを公開する案は、データをダウン 

ロードされる可能性があり、セキュリティ上望ましくない。 

    ・PAL システムの場合、ID・パスワードを会員に送付する必要がある。会員全員が

一覧表示されず、検索しないと会員情報が表示されない仕組みになっており、悪

用しにくいと思われる。 

      ・ただ、PAL システムは、各個人で更新することができるが、KTC のマスターデータ

とのリンクが難しく、KTC の担当の方の作業量が増加する懸念がある。 

     ・KTC のマスターデータは職域調査した内容を KTC の担当者にて更新作業を行

ってくれているが、PAL システムへの反映は誰が行うか、課題がある。 

    ・電子化に伴って、名簿の発行費用が低減されるなら、その費用で KTC 側に作業を

依頼してはどうか。PAL システムは管理者権限で更新することができるのか。 

    ・非公開の会員情報も含め、管理者にて編集は可能である。 

    （会長） 

    ・ＫＴＣデータとのリンクなど課題はあるが、名簿の電子化を進める方向で合意が取

れたので、今後、システムの検討をしながら進めてほしい。 

（６）暁木会ニュース目次案（資料６） 

   ・KTC 機関誌の 9 月発送は実施せず、Web 周知ではないか。 

（７）大学側からの情報提供  

   （大学） 

・暁木会からの振興基金にて一部教室の壁を撤去させて頂き、学生の研究環境

の改善が図られた。この場をお借りしてお礼を申し上げる。 

（KTC） 

・4 月に開催した業界説明会は良かったので、次回も開催したい。 

・新入生向けのガイダンスの開催が出来なかったので、新入生の入会率が低か

ったため、令和 6 年度はガイダンスを実施したい。 



（会長） 

・10 月 28 日のホームカミングデイでは、暁木会として「橋の学校」として参画予定

（8 名）。当日はアーチ橋の組み立て等、簡易な橋をつくる催しを出展予定。 

 （８） 大学側との意見交換会 （資料８） 

・７月２６日（水）に開催予定 

・極力先生方も参加しやすい教室会議直後の時間に開始する方向で調整中。 

・業界説明会の実施報告や、暁木会の認知度向上に向けた掲示板での暁木会ニ

ュースの掲示などの取組みについて意見交換させて頂きたい。 

（９）その他 

  ・ホームカミングデイにおける工学功労賞対象者として推薦する方の検討が必要で

あり、対象者は別途調整する。 


